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Herr Kulke bringt den Antrag ein. 
 
Frau Rademacher weist darauf hin, dass der Sportentwicklungsplan und der Schulentwicklungs-
plan aufeinander abgestimmt wurden. 
Einige Bedarfe aus dem Sportentwicklungsplan können aus dem Schulentwicklungsplan ge-
deckt werden. Insgesamt sind es bis 2020/2021 65 Mio. EUR. 
 
Herr Richter informiert, dass aktuell eine Umsetzung nicht möglich sei, da ein Finanzierungplan 
bereits beschlossen ist. 
 
Frau Pichler ergänzt, dass wenn zusätzliche Gelder vorhanden sind, ein neuer Unterboden ge-
baut werden soll. Eine Investition lohnt sich hier auf lange Sicht. 
 
Der Antrag wird zur Abstimmung gestellt: 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung: 2 
Ablehnung: 3 
Stimmenthaltung: 2 
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